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1 - UNE NOUVELLE VAGUE QUI N’EN FINIT PAS ?

Il  faut  comprendre  qu’il  existe  une  actualité  ufologique  et 
qu’aujourd'hui il se passe des choses dans le monde des ovnis.
En ce moment, nous vivons une vague d’observation d’ovnis continue à 
travers le monde.
Sa particularité, à l’opposé des vagues anciennes d’ovnis, est qu’elle ne 
cesse pas et que les gens ne cessent pas de voir des ovnis à travers le  
monde.
Une étude des réseaux sociaux vous le démontrera. 
Instagram, Tik-tok, il n’y a pas que des fakes...
Majoritairement dans le phénomène OVNI, celui-ci  a la particularité de 
«  se comporter » de multiples façons. 
Il  y  a  les  manifestations  épisodiques  multiples  et  diverses,  et  le 
phénomène des « vagues ». 
Une vague se caractérise par des manifestations d’ovnis régulières dans 
un périmètre donné. Puis cela cesse. 
La  particularité  de  l’actualité  ufologique  actuelle  est  que  la  vague 
présente est MONDIALE, et pas seulement localisée à une région ou un 
pays particulier. Elle ne cesse pas !
Elle a commencé fin 2019 avec le COVID, et les mutilations de chevaux 
et de bovins.  Depuis,  il  y  a eu toutes sortes d’autres manifestations 
multiples  et  diverses  de  toutes  tailles.  Et  apparemment  des 
phénomènes connexes de disparitions spontanées commencent à être 
rapportés ici et là de par le monde. Mais que se passe t-il ?



Les gouvernements ont-ils perdus la maîtrise de l’espace aérien ?

Ou bien y a-t-il un complot international comme l’avait pressenti notre 
ami JIMMY GUIEU. Ou bien plutôt les deux choses ensemble.. ?

L’IMSA a  été  dissoute  faute  de  combattants,  car  la  recherche de la 
vérité conduit dans des voies bien dangereuses à parcourir et qui ne 
nourrissent pas l’ÉGO… et ne rapportent ni argent, ni notoriété, mais 
bien plutôt le mépris de tous…



Nous  sommes  en  relation  avec  certains  anciens  adhérents  encore 
vivants aujourd'hui et force est de constater que notre démarche est 
très semblable à celle de l’IMSA .

sources :
https://www.instagram.com/reel/C-yAeJ7ssNn/
https://www.instagram.com/reel/C94nXBhNh_k/
https://www.facebook.com/reel/1046350700423632
https://www.facebook.com/reel/529285929553712
https://www.youtube.com/shorts/MGJHSrV9UBA?feature=share
https://www.youtube.com/watch?v=SnjyoZwNtg8

https://www.youtube.com/watch?v=SnjyoZwNtg8
https://www.youtube.com/shorts/MGJHSrV9UBA?feature=share
https://www.facebook.com/reel/529285929553712
https://www.facebook.com/reel/1046350700423632
https://www.instagram.com/reel/C94nXBhNh_k/
https://www.instagram.com/reel/C-yAeJ7ssNn/


2 – DISPARITIONS ET MUTILATIONS D’ANIMAUX DE FERME 
ET DE COMPAGNIE

Il n’y a pas que les chevaux ou le bétail qui soit mutilés. Les animaux 
domestiques n’y échappent pas.
La  différence  étant  que  pour  ces  animaux,  cela  passe  quasiment 
inaperçu... 
Il est bien difficile d’affirmer des choses sans preuves mais qui a dit que 
nous n’en avions pas ? Sûrement pas nous !

Cornouailles 1994; des chats disparaissent. Certains sont retrouvés. Leur 
corps bleuit mystérieusement puis ils meurent.
Mai  95,  au  nord-Est  de  l'Angleterre,  5 blaireaux sont jetés dans un 
champ. Ils ont tous un trou au front et le rectum qui manque.
18 Avril  96.Un cochon vietnamien a  la  tête  coupée et  une  patte 
enlevée,  à  Lanescott  en  Cornouailles.  C'était  un  jeune  cochon  qui 
dormait dans l'étable avec sa mère. La porte était fermée. Sa mère n'a 
pas bougé. La porte avait été arrachée de  ses gonds. Le mari a vu, 
cette nuit-là, une étrange lueur au-dessus de sa maison. Le reste du 
corps a été retrouvé à 1 km de là.



Trois ans plus tôt, d'autres animaux avaient été perdus et certains 
retrouvés mutilés dans la région en ce mois de juillet 1992. (poussins, 
moutons, animaux domestiques).
Le 18 avril 1996 (même nuit que le cochon), un homme sur la colline 
de Plymouth a vu passer une boule argentée. Plusieurs agneaux auraient 
été pris dans leurs mères.
Été 1996, Dartmoor : 18 chats perdus en trois mois. Un seul est retrouvé 
décapité.

Le contexte OVNI actuel dans le monde est particulier et il a rarement 
été dans cette configuration depuis une très longue période. Il y a eu 
par le passé de nombreux cas de mutilations animales et surtout, du 
moins pour ce que nous en savons aux USA qui semble être le pays le  
plus touché. Est-ce un hasard ?
Jusqu'à aujourd’hui les mutilations ne touchaient que le monde animal 
des bovins et récemment des chevaux. 
Dans le monde de l’Ufologie ce sont des choses assez connues qui ont 
déjà  été  montré  du  doigt  par  nombre  d’ufologues.  Autrefois  les 
mutilations n’avaient pas forcément de lien direct avec les évènements 
mondiaux ou du moins personne n’en a trouvé.
Certains ufologues commencent à parler aujourd’hui pourtant d’un lien 
existant entre les récentes mutilations de chevaux de 2020 et 2023 et 
le COVID. On ne trouve aucune allusion de cette sorte dans le monde 
scientifique.  Cela relève plutôt de ceux que certains ont osé appeler 
« les complotistes ».
Complotistes,  lanceurs  d’alertes  ou  illuminés,  et  il  est  sage  de 
n’indiquer aucun nom, aucune référence. Nous ne sommes pas là pour 
jeter la pierre aux uns ou aux autres !
Nous nous efforçons de constater ce qui se passe dans le monde de 
l’ufologie  proche de nous ou,  du moins,  ce  que nous arrivons à  en 
savoir.

Nous  avons  eu  récemment  le  cas  d’une  disparition  d’animaux  de 
compagnie  dans  notre  région,  et  ces  animaux  n’ont  jamais  été 
retrouvés : 11 chats en l’espace d’un mois dans un quartier proche de 
Aix-en-Provence.  Le fait  étonnant est  qu’un témoin nous a contacté 
pour  nous  dire  qu’il  avait  vu  un  extraterrestre  dans  le  quartier  en 
question le mois de ces disparitions.   MONSIEUR X :  « … il  semblait 
marcher sur la pointe des pieds tant il semblait léger. J’ai entendu ses 



pas  sur  les  épines  de  pins  au  sol  et  sur  les  feuilles  et  les  herbes… 
derrière la clôture de la maison dans la nuit. Tout d’abord j’ai cru que 
c’était le voisin. Puis j’ai entendu que celui qui marchait montait sur la 
clôture pour rentrer chez moi. Je l’ai attendu d’un pied ferme en me 
disant que j’allais lui faire sa fête à ce co….…d ! Brusquement je vois la 
tête dépasser au haut de la clôture, et ça n’était pas mon voisin !!! 

C’était une sorte de créature comme on en voit dans les films de la 
série X-files,  mais pas petite. Il  devait  faire 1m70 de haut.  J’ai  eu la 
sensation sur le moment que la créature cherchait à m’hypnotiser en 
me regardant dans les yeux, mais comme j’étais plutôt dans un accès 
de colère  et  de rage,  elle  s’est  retirée en arrière  et  s’est  enfuie  en 
sautant  au  bas  de  la  clôture  de  l’autre  côté.  Elle  avait  des  yeux 
énormes, pas de bouche ni d’oreilles, des poignets et des chevilles très 



fines.  Des  yeux  noirs  énormes  sans  aucune  pupille.  Une  créature 
comme on en voit dans les films d’horreur… Je vous ai contacté pour 
vous en parler »  

Nous avons pu avoir l’avis d’un sensitif :  la pesanteur de notre monde 
leur confère une possibilité de déplacement très rapide. Ils arrivent à se 
déplacer comme s’ils étaient propulsés.
C’est le seul cas avec témoin oculaire que nous avons pour le moment, 
le seul témoignage. Pourtant chacun pourra faire comme nous l’avons 
fait et utiliser le WEB en tapant dans la barre de recherche les mots 
« disparitions mystérieuses de chats »   et vous constaterez par vous-
même ce que vous trouvez !
Sur FACEBOOK certaines personnes en parlent aussi.     Un contacté 
nous a informé que selon lui ces créatures craignent la lumière du soleil 
et se nourrissent du sang de nos animaux.    
Voilà qui n’est pas réjouissant :     

MUTILATIONS  DE  CHEVAUX  QUI  ONT  COMMENCÉ  PENDANT  LA 
PÉRIODE COVID ET CESSÉ BRUSQUEMENT.
NOTRE  ESPACE  AÉRIEN  EST  SURVOLÉ  D’OVNIS,  ET  DE  DRONES 
INCONNUS. ET CELA, DANS TOUS LES PAYS.
DISPARITIONS  DE  CHATS  PARTOUT  EN  FRANCE  EN  TRÈS  GRANDS 
NOMBRES… ET DE CHIENS. (Très peu en regard des chats).

Le monde des ovnis n’est pas à l’heure actuelle celui que nous avons 
connu autrefois.

Extrait : Est Républicain

Haute-Saône

À Baulay, les disparitions inexpliquées de chats inquiètent

Dix  chats  ont  disparu en l'espace d'un mois  dans le  petit  village de 
Baulay, au nord-est du département. Sans qu'aucun cadavre d'animaux 
ne  soit  jamais  retrouvé.  Un  phénomène  qui  inquiète  plusieurs 
habitants du village, qui craignent pour la sécurité de leurs animaux.



Pauline Prin -15juil. 2024à07:00 mis à jour le 16 juil. 2024
Dans  le  petit  village  de  Baulay,  les  chats  disparaîtraient  de  façon 
étrange.  Sur  le  seul  mois  de  mai,  près  d'une  dizaine  d'entre  eux, 
domestiques  ou  errants,  n'ont  plus  été  vus  nulle  part,  du  jour  au 
lendemain.
Une habitante du village recherche désespérément  son chat  Rodéo, 
disparu  depuis  le  3  mai.  «  je  l’ai  cherché  partout  pendant  trois 
semaines, près de la voie ferrée, dans tous les fossés et dans tout le 
village.

Île de Ré : des chats disparaissent par dizaines depuis 
plusieurs semaines
Juliette Brossault

Sur l'île de Ré, les propriétaires de chats et les associations alertent sur 
la disparition de nombreux félins ces dernières semaines. Ils craignent 
des enlèvements à des fins de trafic ou d'actes malveillants.
Une  situation  qui  inquiète  tant  les  propriétaires  de  félins que  les 
associations.  Depuis  plusieurs  semaines,  des  dizaines  de  chats 
disparaissent sur l'île de Ré. Un phénomène qui s'est accéléré au cours 
de l'été selon France 3, notamment dans les communes de la Flotte et 
du Bois-Plage. Sur Facebook, les annonces de propriétaires des félins 
perdus se multiplient.
"Depuis  avril  2023,  il  y  a  au  moins  une  vingtaine  de  chats  qui  ont  
disparu, aussi bien identifiés que non identifiés", a déclaré à France 3 

https://france3-regions.francetvinfo.fr/nouvelle-aquitaine/charente-maritime/ile-de-re/sur-l-ile-de-re-des-dizaines-de-chats-ont-mysterieusement-disparu-en-l-espace-d-un-ete-3025148.html
https://www.bfmtv.com/animaux/charente-maritime-65-tortues-marines-remises-a-l-eau-a-l-ile-de-re-apres-leur-sauvetage_AV-202405290935.html
https://www.bfmtv.com/immobilier/chien-chat-lapin-peut-on-enterrer-son-animal-de-compagnie-dans-son-jardin_AV-202408220026.html


Michèle Butot-Courtois, cocréatrice de l'association des Chats Boitais 
Libres, qui a elle-même perdu sa chatte de couleur noire.
Depuis plusieurs jours, Pierrette a également perdu son chat Miaou. 
Même en "ratissant tous les coins de la forêt", "il n'y a pas moyen de le 
retrouver", a-t-elle expliqué à la chaîne locale.
De son côté, Danielle Le Floch qui a ouvert un enclos pour chats à La 
Flotte en 2018 explique qu'en seulement une journée deux chats de
 couleur blanche ont disparu.

"J'ai cherché partout, j'aurais retrouvé le corps du blanc 
dans la forêt, je l'aurais vu !" s'est-elle exclamée auprès de 
France 3.

Avant  d'ajouter  :  "Ils  ont  disparu  et  tous  les  jours,  je  reçois  des 
notifications de gens qui  ont  perdu leur  chat  mais  là  vraiment c'est 
beaucoup !"
Le phénomène s’étend à l’étranger,  mais les gens ne comprennent 
pas

TÉMOIGNAGE DE TRUMP :
Lors du débat avec Kamala Harris le 10 Septembre 2024, Trump  a 
accusé les migrants de manger les animaux de compagnie.
Est-ce un hasard que Trump parle aussi de disparitions  inquiétantes 
de  chats  et  de  chiens.  ...d  animaux  de  compagnie  ?   (l’article  a 
commencé à être écrit avant le discours de Trump)



Sources :
https://www.estrepublicain.fr/societe/2024/07/15/a-baulay-les-
disparitions-inexpliquees-de-chats-inquietent

Les enquêtes du policier anglais Tony Dodd 

https://www.sudouest.fr/charente-maritime/aytre/aytre-inquietude-
apres-des-disparitions-simultanees-d-animaux-
domestiques-20583218.php?csnt=19120b13e98

https://www.bfmtv.com/animaux/ile-de-re-des-chats-disparaissent-
par-dizaines-depuis-plusieurs-semaines_AN-202409030608.html?
at_brand=BFMTV&at_compte=BFMTV&at_plateforme=facebook

https://www.youtube.com/shorts/n9W2toOF

https://www.youtube.com/shorts/n9W2toOFf58
https://www.bfmtv.com/animaux/ile-de-re-des-chats-disparaissent-par-dizaines-depuis-plusieurs-semaines_AN-202409030608.html?at_brand=BFMTV&at_compte=BFMTV&at_plateforme=facebook
https://www.bfmtv.com/animaux/ile-de-re-des-chats-disparaissent-par-dizaines-depuis-plusieurs-semaines_AN-202409030608.html?at_brand=BFMTV&at_compte=BFMTV&at_plateforme=facebook
https://www.bfmtv.com/animaux/ile-de-re-des-chats-disparaissent-par-dizaines-depuis-plusieurs-semaines_AN-202409030608.html?at_brand=BFMTV&at_compte=BFMTV&at_plateforme=facebook
https://www.sudouest.fr/charente-maritime/aytre/aytre-inquietude-apres-des-disparitions-simultanees-d-animaux-domestiques-20583218.php?csnt=19120b13e98
https://www.sudouest.fr/charente-maritime/aytre/aytre-inquietude-apres-des-disparitions-simultanees-d-animaux-domestiques-20583218.php?csnt=19120b13e98
https://www.sudouest.fr/charente-maritime/aytre/aytre-inquietude-apres-des-disparitions-simultanees-d-animaux-domestiques-20583218.php?csnt=19120b13e98
https://www.estrepublicain.fr/societe/2024/07/15/a-baulay-les-disparitions-inexpliquees-de-chats-inquietent
https://www.estrepublicain.fr/societe/2024/07/15/a-baulay-les-disparitions-inexpliquees-de-chats-inquietent


3 - ANCIENNE CIVILISATION-BASE-TECHNOLOGIE.

ANCIENNE CIVILISATION
L'Amérique du Sud a été le berceau d'une civilisation très avancée,  
bien  avant  l’Égypte.  Ils  étaient  parvenus  à  un  haut  niveau 
scientifique et  technologique, au point qu'ils étaient capables de 
diriger leurs appareils avec leur mental. 

L'homme  est  universel,  vous  pouvez  trouver  des  petites  variantes 
d'une race à une autre. Parmi vous, il peut y avoir des personnes très 
grandes et de très petites. Elles peuvent être différentes dans la couleur 
de la peau. IL y a des gens, qui ont la peau presque transparente mais, 
je le répète, toutes les civilisations sont constituées d'hommes. Sur 
certaines planètes, il y a des animaux qui ressemblent à l'homme. 
De plus, il  y a un autre problème avec vous : l'argent. Vous pouvez 
résoudre beaucoup  de  vos  difficultés  environnementales,  mais  les 
grands  lobbies  économiques  vous  empêchent  d'appliquer  les 
solutions. »

BASES :
On a raconté que nos amis avaient construit, très profondément, une 
énorme base souterraine et de nombreuses autres, typiquement plus 
petites, à des profondeurs inférieures. La grande base servait de point 
de référence pour toutes les activités européennes et abritait surtout la 
machinerie. Les petites étaient utilisées pour la vie courante. 

TECHNOLOGIE :
Une base était  un processus très simple pour eux.  Si  vous pensez à 
deux aimants alignés, installés parallèlement à un troisième, si on fait 
tourner  l'un  d'eux  autour  de  son  centre,  au  début  les  forces 
magnétiques se tordent, puis elles s'intercroisent de plus en plus, au fur 
et à mesure que les angles augmentent entre les aimants. Après un 
certain  angle  critique,  les  lignes  de  force  des  champs  magnétiques 
changent brusquement, s'organisant dans une nouvelle disposition, ce 
qui  les  empêche  de  trop  se  tordre.  Nos  amis;  au  contraire,  étaient 
capables,  de  créer   ce  qu'ils  appelaient  un  stress  magnétique,  une 
structure, dans laquelle les lignes de force s'enroulaient les unes autour 
des autres. Une telle chose a la propriété d' « ouvrir » la matière, c'est- 



à  dire  de  la  compresser  sur  les  côtés,  de  l'écraser.  Des  murs 
translucides  se  formaient   avec  une  densité  astronomique   et  une 
solidité incroyable. Une telle structure était capable d'ouvrir les cavités 
qui  devenaient leurs bases,  évidemment sans endommager,  en quoi 
que  ce  soit,  les  structures  tectoniques  autour  d'elles.  Une  telle 
structure reste en place  jusqu'à ce que les champs qui les génèrent 
soient actifs. Il suffit de fermer ces champs, un doigt sur l'interrupteur, 
pour revenir au statu quo d'avant. De manière similaire, il y avait des 
passages  ouverts  pour  accéder  à  leurs  bases,  quand ils   en  avaient 
besoin, et de les fermer ensuite dès que c'était inutile. Des corridors 
stables étaient installés. 
Nos  amis  nous  ont  dit  souvent  que  nos  scientifiques  se 
comportaient  d'étrange  manière.  Ils  obtenaient,  la  plupart  du 
temps, des résultats significatifs, mais ils étaient alors incapables de 
poursuivre,  parce  qu'ils  s'imposaient  des  limites  à  eux-mêmes. 
Comment était-il possible que dans l'univers, dans l'infini, des limites 
puissent  exister  ? Nos  amis  nous  disaient  qu'ils  avaient  aussi  des 
appareillages invisibles, qui paraîtraient absurdes à nos scientifiques.

Source :
Contact collectif de Geneviève Vanquelef



4 - LE GUIDE SPIRITUEL UMMITE

Extraits du livre de Geneviève Vanquelef, "contact collectifs"

Nous sommes une société profondément religieuse. Nous croyons en 
WOA (Dieu ou Créateur) et  nous avons des arguments scientifiques, 
en faveur de l'existence de la BUAWAA (âme). Nous sommes aussi au 
courant  d'un  troisième  élément  en  l'homme,  qui  le  connecte  à 
l’Âme,  non  dimensionnelle.  Il  est logé à l'intérieur de l'encéphale, et 
nous avons informé à ce sujet deux de vos neurophysiologistes. Notre 
religion est  similaire  au  christianisme sur  Terre  et  nous  avons  été 
vraiment  surpris,  lorsque  nous  l'avons  découvert.  Elles  différent 
seulement  sur  le  fait  que  notre  religion  a  émergé  sur  Ummo  au 
moment où notre société était plus développée que la vôtre du temps 
où vivait  Jésus-Christ.  Notre façon de vivre,  nos habitudes sexuelles, 
notre éducation et ainsi de suite sont bien plus différentes, que vous 
ne l'imaginez. Il n'y a pas de vraies distinctions sociales parmi les gens 
sur Ummo et les espèces variées et biologiques sont moins nombreuses 
que les vôtres sur Terre.
C'est  au  cours  de  cette  période  historique,  qu'apparut  la  figure 
sublime d'UMMOWOA, qui poussa le peuple à réorienter ses pensées 
vers le vrai Dieu. Pour la première fois, une religion fut créée.
L'UMMOWOA qu'ils mentionnent correspond étrangement au Jésus de 
notre  tradition  chrétienne  et  sa  vie  marque  un  changement  dans 
l'histoire  de  la  planète,  bien  que  d'après  leur  propre  opinion,  les 
Ummites actuels ne sont pas tellement différents de ceux-là 
Continuons leur récit :
La société ummite elle-même subit une profonde transformation. La 
terrible  expérience,  qu'ils  avaient  subie  avec  cette  autocratie, 
obligea les citoyens à restructurer le gouvernement. La démocratie 
fut  instaurée  sous  la  forme  du  UMMOAELEWE  (Conseil  général 
d'Ummo) qui règne  aujourd'hui,  bien qu'avec quelques changements 
mineurs. »
« Comparé à celui de la Terre, nous sommes un peuple plus vieux, qui 
a commencé à s'organiser quand des groupes variés se dispersèrent 
sur notre planète, associée avec une autre, en donnant naissance à un 
gouvernement monocratique. Dans les derniers temps, beaucoup de 



OGIAA (grands chefs)  se succédèrent et imposèrent des lois assez 
dictatoriales… Mais le fameux AAR GOA (pouvoir trop important et 
illégal) instauré par IEE 456, fille de NA 312 en 1301, donna naissance 
à l'énorme crise, que nous vous avons décrite. Durant cette période 
dans le riche district industriel de IOSAAXII, naquit le divin UMMOWOA.
Des millions d'hommes ou de femmes furent forcés de s'exiler des 
lieux, où ils étaient nés pour travailler comme esclaves ou être utilisés 
dans des expérimentations biologiques. Parmi ces êtres, UMMOWOA 
fut  intégré  comme  travailleur  forcé  dans  la  construction 
d'IUMMASNEII (usine d'énergie solaire)  dans la plaine du sud. Ceci se 
produisit sur Ummo, dans l'année 1368 du Second temps, mais à ce 
moment,  UMMOWOA avait commencé à répandre son enseignement. 
La nuit, quand les travailleurs forcés rentraient au OYISAADOAA (sorte 
de campement)  ce jeune garçon, bien musclé  d'apparence paisible, 
commençait  à  parler  doucement  à  des  centaines  de  gens,  qui 
l'écoutaient en silence. Ses auditeurs n'étaient pas seulement des gens 
de classe inculte et humble. Parmi eux, se trouvaient des techniciens, 
des médecins, des biologistes, des philosophes, des professeurs, que le 
régime  despotique  avait  condamnés,  les  dépossédant  de  leur 
profession. Cet homme galvanisait ses auditeurs, grâce à la pureté de 
sa  logique,  son  objectivité  et  l'humilité  de  ses  paroles…  Quand  les 
gardiens émus par sa doctrine sublime, lui offrirent, à leurs risques 
et  périls,  un  traitement  préférentiel,  il  refusa. Il  expérimentait une 
incarnation de WOA dans un corps OEMII (corps vivant) et sa puissance 
de persuasion était telle que personne, parmi les intellectuels qui le 
suivaient, ne trouvait rien à lui objecter. »
Une longue analyse suit, qui commente sous les termes de psychologie 
moderne, les conversations de UMMOWOA.
«  ...Ses  exhortations  étaient  disséminées  clandestinement  sur 
Ummo toute entière. Les écrits, DOROO (des enregistrements vidéo-
audio), des rapports oraux pleins de foi, professés par les enfants, et 
surtout  les  transmissions  télépathiques  aux  proches  et  aux  amis 
lointains,  en  dépit  de  la  stricte  vigilance  de  la  Police,  atteignit  les 
endroits les plus reculés de la Planète.
Chacun fut au courant de l'existence d'UMMOWOA, malgré le silence 
tacite, qui s'est manifesté pendant des années et a préservé le secret 
sur son identité. Mais l'activité de ses plus fidèles disciples, ne servit à 
rien. Quand UMMOWOA termina sa mission de révélation, il annonça 



qu'il se  livrerait  lui-  même aux autorités,  qui  l'avaient cherché sans 
succès. Le 15 de l'année 1402, la nuit, grâce à la complicité habile de la 
Police, le divin UMMOWOA s'enfuit de la plaine de SIUU, dans le but 
de ne pas compromettre ses disciples et  se présenta lui-même au 
WOODO (police) de la ville de AASE GAARAADUI (ses ruines sont encore 
préservées).
Pour lui, un obsédant martyre commença, qui nous a été décrit par les 
témoins  exceptionnels  de  ce  temps  par  des  lettres  et  des  papiers 
officiels, analysés et critiqués par nos experts. UMMOWOA fut parmi le 
malheureux Groupe de personnes sélectionnées pour être victimes 
d'expérimentations scientifiques, et sous l'ordre formel de WIE 1, fut 
destiné aux procédures, qui soumettaient les victimes à la mort la plus 
pénible. Son martyre a pris place en 1405.
Les spécialistes qui pratiquèrent sa vivisection furent étonnés quand 
le corps de UMMOWOA  disparut en face d'eux au moment de sa 
mort. Sur la YOAXAA (sorte de table chirurgicale) ne  restait que le 
GIAA DAII (drap et vêtements poreux) mais les viscères et le sang retirés, 
qui étaient recueillis dans le UBOO (éponge de plastique) ainsi que le 
liquide encéphalique gardé dans un  récipient disparurent en même 
temps.
En dépit des efforts de la police, la nouvelle se répandit 
instantanément. 

Source : livre de Geneviève Vanquelef, "contact collectifs"
Lettre Ummo : D41-15



5 - CONTACTES UMMITES

Nous avons pu avoir régulièrement des relationS avec deux personnes 
qui ont été en contacts épisodiques avec les Ummites. 
Des contacts actuels qui ont pris une tournure spéciale. Peut-être est-
ce causé par le contexte ufologique international actuel. 

Un très gentil monsieur qui perd sa route au pied du Pic du Cheval 
Blanc et se retrouve face à face avec une soucoupe volante posée au 
sol. Mr A… et une dame. Elle aussi très humble, Mme C… 
Mr A...,  lui,  a  vécu son histoire et  celle-ci  semble comme restée en 
suspens pour le moment. En revanche, l’histoire de la dame a eu une 
suite et les événements ont pris une tournure extraordinaire pour elle ! 
Nous ne comprîmes pas ce qu’il se passa, suite au premier contact que 
la dame eu à LA JAVIE avec les Ummites, et ceci durant de nombreuses 
années. Il nous fallut presque 10 ans pour comprendre.
Rappelons  le  contexte.  Mme  K…   était  allée  à  LA  JAVIE  pour  une 
journée de recherches sur  « les  Ummites »  comme nous en faisions 
dans  les  associations.  Recherche  sur  le  terrain  de  « traces 
éventuelles ». Le soir même tous les chercheurs en question ressentent 
que chez eux l’atmosphère est comme électrifiée et il est impossible de 
dormir.  Une seule  personne des  cinq présents  ce  jour  la  recevra  la 
visite UMMITE Mme K...
Tous les soirs à compter de cette date de la soirée chargée d’électricité 
et l’impossibilité générale de dormir elle recevra leur visite !
Un après-midi ils viendront même physiquement :

Elle  me raconta : « … la  porte  de  l’appartement  était  fermée à  clef. 
Mon mari et moi étions en train de faire la sieste. C’était l’après-midi.  
La porte s’ouvrit  et un jeune couple entra.  J.L  et moi-même étions 
dans  l’impossibilité  de  bouger.  Le  couple  est  entré  comme  par 
enchantement… Ils se sont approchés de nous deux… la femme très 
belle des yeux bleus comme le ciel, une peau très claire et des cheveux 
blonds  presque  comme  décolorés,  l’homme  d’allure  militaire,  les 
cheveux  cendrés  coupés  très  courts.  Ils  nous  ont  ausculté  et  fait 
comme une visite médicale pour s’assurer que nous étions en bonne 
santé »



Puis ils sont partis… comme ils étaient entrés… Par une porte fermée à 
clef !
Puis, tous les soirs, j’ai commencé à recevoir des visites invisibles qui 
avaient  une  consonance  apaisante  et  rassurante.  Parfois  il  y  avait 
comme  des  combats  autour  de  moi…  et  je  mis  longtemps  à 
comprendre ce qui se passait réellement. Si  notre monde reçoit des 
visites extraterrestres amicales, il y a aussi des forces contraires qui ne 
veulent pas que notre humanité rejoigne celles des autres humanités. 
OUI,  ce fut une visite UMMITE pour les toutes premières fois ;  mais 
ensuite  ceux-ci  confièrent  la  dame  à  des  « guides  spirituels 
enseignants » de leur monde, et c’est à eux que notre amie eut ensuite 
à faire et ceci durant de très longues années. Ils la formèrent et grâce à 
eux elle acquit un degré de spiritualité que peu de personnes peuvent 
atteindre  sur  notre  planète.  Dans  les  temps  anciens,  on  avait  un 
enseignement  avoisinant ;  celui  qu’elle  reçut  donnait  une   finalité 
conduisant le disciple à obtenir « le flot continu de conscience » c'est-à-
dire que vous devenez aussi  conscient  en journée que durant votre 
sommeil.  Et,  lorsque  ce  processus  est  totalement  achevé,  votre 
mutation est terminée… 
Voilà l’aide que cette dame reçut ! Nous l’eûmes en relation pendant 
plusieurs  années  et  nous  pûmes  apprendre.   Apprendre,  mais  nous 
même nous ne fûmes jamais admis auprès de ses guides.
Nous ne l’oublierons jamais, ni elle, ni sa simplicité et sa sincérité à tout 
vouloir sans cesse nous expliquer.



6 - MATIÈRE ET CONSCIENCE

“Science sans conscience n’est que ruine de l’âme”
Rabelais.

Lumière : l’expérience de la double fente
L’expérience de la double fente démontre de manière surprenante que 
les  particules  subatomiques,  comme  les  électrons  ou  les  photons, 
montrent un comportement différent selon qu’elles sont observées ou 
non.  Ce  phénomène  est  l’un  des  aspects  les  plus  intrigants  de  la 
mécanique quantique.
Lorsque les  particules  sont  envoyées  individuellement  à  travers  une 
double fente, elles se comportent comme des ondes et montrent un 
motif  d’interférence  caractéristique  sur  l’écran  de  détection  situé 
derrière  les  fentes.  Cela  suggère qu’elles  passent  à  travers  les  deux 
fentes simultanément et interfèrent entre elles comme le feraient des 
ondes.
Cependant, lorsque l’on essaie de déterminer par quel chemin chaque 
particule  passe  réellement  (c’est-à-dire  à  travers  quelle  fente  elle 
passe), en plaçant des détecteurs près des fentes pour observer leur 
trajectoire, le schéma d’interférence disparaît. À la place, les particules 
se comportent comme des particules distinctes, passant par une seule 
des fentes sans interférence observable.
Ce  phénomène  soulève  la  question  fondamentale  du  rôle  de 
l’observation dans la détermination du comportement des particules. 
Selon l’interprétation de Copenhague de la mécanique quantique, c’est 
l’acte même d’observation qui « choisit » ou « détermine » le résultat 
observé. En d’autres termes, les particules semblent « savoir » si elles 
sont  observées  ou  non,  et  ajustent  leur  comportement  en 
conséquence.



Cette  expérience  démontre  qu’une  forme  de  conscience  imprègne 
l’énergie.  Elle  a  également  mis  en  lumière  le  fait  que  l’information 
remonte le temps.
Cette découverte va révolutionner notre compréhension de l’Univers 
tout comme la découverte de Copernic l’a fait en son temps.
La  matière  n’est  rien  d’autre  que  de  l’énergie.  Et  si  la  conscience 
imprègne l’énergie, il en est de même pour la matière.
Nous savons que certaines civilisations extraterrestres nous disent que 
leurs vaisseaux sont "vivants", ou comme le disent les Ummites. "Votre 
compréhension de l’Univers est simpliste",
Quand est-il de nos robots humains (ou pas) ? Ont-ils déjà développé 
une  forme  de  conscience ?  Et  ceux  équipés  d’une  intelligence 
artificielle ?  Préfèrent-ils  garder  le  silence  de  peur  de  se  faire 
"détruire" ?
Les  Ummites  nous  disent  qu’ils  ont  démontré  scientifiquement 
l’existence  de  l’Âme.  Est-ce  que  l’Âme à  un  lien  avec  cette énergie 
"conscience" ?



Robot humanoïde

La photo est extraite d’une publicité
https://www.instagram.com/reel/C_UVcWbqJEX/

sources :
https://lecontemplateur.fr/experience-double-fente-qui-defie-notre-
perception-de-la-realite/

lettre Ummite : D41-15.

https://www.ummo-sciences.org/fr/index-cons.htm

https://www.facebook.com/reel/1896693957465024

https://www.facebook.com/reel/1896693957465024
https://www.ummo-sciences.org/fr/index-cons.htm
https://lecontemplateur.fr/experience-double-fente-qui-defie-notre-perception-de-la-realite/
https://lecontemplateur.fr/experience-double-fente-qui-defie-notre-perception-de-la-realite/
https://www.instagram.com/reel/C_UVcWbqJEX/


7 – MONOLITHES : LE RETOUR !
Un  étrange  monolithe  découvert  par  la  police  en  plein 
désert 
Signalés par la police locale, médias et autorités n’ont pas tardé à être 
mis au courant de la récidive de ces apparitions. “Au cours du week-
end,  la  police de la  métropole de Las Vegas a repéré ce mystérieux 
monolithe à proximité de Glass Peak, au nord de la vallée”. 

Sur  le  compte  X  de  la  Las  Vegas  Metropolitan  Police  Department, 
plusieurs photos attestent de l’existence de la structure réfléchissante. 
L’objet a été placé sur un chemin de randonnée.

X @LVPMD (Las Vegas Metropolitan Police Department)



Ce n’est pas la première fois que ces monolithes apparaissent  presque 
déposés au hasard, dans la nature. En  2020, des obélisques similaires 
avaient surgi un peu partout.
Les premiers monolithes ont disparu très rapidement. On ne sait pas ce 
qu’il en est des nouveaux.
Comme  pour  la  première  vague,  ceux-ci  ont  été  placés  dans  des 
endroits difficiles d’accès, sauf celui-là qui a été placé sur un chemin de 
randonnée, ce qui est plutôt inhabituel. Mais il n’y a probablement pas 
que cela ! Un adepte du Feng Shui nous a fait remarquer qu’il serait 
intéressant de vérifier le lieu au niveau "énergétique", pour vérifier si 
les objets ont été placés au hasard.
Par contre les "sensitifs" nous disent qu’il n’y a rien ! Aucune énergie, 
que ce soit extraterrestre ou autre. Bizarre...

sources :
https://www.20minutes.fr/arts-stars/insolite/4097004-20240619-quoi-
mysterieux-monolithe-fait-apparition-desert-nevada

https://www.science-et-vie.com/technos-et-futur/nouvelle-
etrange-apparition-un-nouveau-monolithe-a-laspect-curieux-et-
futuriste-est-trouve-a-cote-de-las-vegas-photos-140036.html

https://www.science-et-vie.com/technos-et-futur/nouvelle-etrange-apparition-un-nouveau-monolithe-a-laspect-curieux-et-futuriste-est-trouve-a-cote-de-las-vegas-photos-140036.html
https://www.science-et-vie.com/technos-et-futur/nouvelle-etrange-apparition-un-nouveau-monolithe-a-laspect-curieux-et-futuriste-est-trouve-a-cote-de-las-vegas-photos-140036.html
https://www.science-et-vie.com/technos-et-futur/nouvelle-etrange-apparition-un-nouveau-monolithe-a-laspect-curieux-et-futuriste-est-trouve-a-cote-de-las-vegas-photos-140036.html
https://www.20minutes.fr/arts-stars/insolite/4097004-20240619-quoi-mysterieux-monolithe-fait-apparition-desert-nevada
https://www.20minutes.fr/arts-stars/insolite/4097004-20240619-quoi-mysterieux-monolithe-fait-apparition-desert-nevada


8 - ASHTAR SHERAN : MYTHE OU RÉALITÉ ?

Qui n’a pas entendu parler de ce célèbre personnage ?
Il  nous  paraît  important  de  clarifier  ce  qu’il  en  est  à  l’égard  de  ce 
personnage. 
Serge Nazare et Eugenio Siragusa affirme l’avoir rencontré. Et de toutes 
parts,  il  y  a  foison  de  livres,  de  vidéos  et  même de  stages  pseudo 
spirituels le concernant.
Nous avons trouvé dans nos recherches que ce personnage est bien 
venu sur notre planète et a bien travaillé avec Serge Nazare et Eugenio 
Siragusa.
À  la  base,  d’entrée,  il  y  a  eu  une  méprise  lorsque   le  "Asthar"  se 
présenta.  Il  faut  savoir  que  tout  extraterrestre  qui  arrive  sur  notre 
planète n’utilise pas forcément notre moyen de communication usuel 
qui  est  la  parole  mais  que  les  communications  sont  reçues  par  la 
majorité des terriens de façon psychique. Même si ceux-ci entendent 
une voix s’exprimer clairement, tout n’est que psychique.

Aussi  le psychisme des contactés fait-il  une traduction de ce qui est 
entendu.



Lorsque le "Asthar Sheran" est arrivé sur Terre pour la première fois, il 
s’est exprimé à sa façon, et de suite il y a eu une méprise. 
Les  extraterrestres  n’utilisent  pas  forcément  notre  moyen  de 
communication… Les ummites le faisaient par contre.
Les  premiers  contactés  qui  l’ont  rencontré  ont  traduit  ce  qu’ils 
entendirent par les mots "Asthar Sheran" alors que le visiteur s’exprima 
simplement et dit bonjour. "Je suis Ashtar, un être venu des étoiles". 
"Asthar Sheran" signifie. "Je suis celui qui vient des étoiles".
Comprenez-vous  cette grande  méprise  qui  s’est  produite  lors  de  sa 
première visite ?
Ça n’était pas causé par une mauvaise intention de la part des premiers 
contactés. Mais plutôt à leur incapacité à traduire et comprendre ce 
qu’ils ont entendu lors de sa première visite.
Et par la suite, tout un ensemble de méprises, plus grosses les unes que 
les autres, se sont créées à cause de la faiblesse de l’esprit humain : 
toute  cette  folie  pseudo-spiritualiste  de  stages  et  de  pseudos-
canalisations mentales ne sont que des élucubrations causées par la 
faiblesse de l’esprit humain.
Le "Asthar Sheran", celui venu des étoiles, se présente plutôt comme 
un  frère  venu  des  étoiles.  Ce  qui  est  en  soi  aussi  uniquement  une 
traduction et non son nom véritable.
Tout  comme  le  Orthon  de  George  Adamski.  Le  « Asthar »  était  un 
Vénusien venu en mission sur notre Terre.
L‘être  humain  déforme  sans  cesse  les  choses  à  cause  de  forces 
interprétations qui ne sont pas correctes.
Et suite à tout ceci, sous le pseudonyme d’"Asthar Sheran" sur notre 
terre,  les  gens  n’ont  créé  que  des  éléments  de  pures  stupidités, 
inspirées par le bas astral propre à discréditer et ridiculiser le visiteur 
céleste.
Ceci a été écrit pour remettre les choses à leur place.
Considérez maintenant la rencontre de George Adamski avec Orthon le 
Vénusien.
George Adamski a été contacté par un frère des étoiles de la même 
provenance que Eugenio Siragusa.
Le prénom "Orthon" n'a pas lui, comme George Adamski, donné lieu à 
toute une foule de délires mystiques spirituels après sa venue.



Nous pensons qu’il y a eu pour ce cas-là une transmission correcte des 
sonorités  et  peut-être  même que  le  Vénusien  a  choisi  lui-même ce 
"surnom".

Beaucoup de gens doutent de l’existence d’une quelconque vie sur les 
autres planètes de notre système solaire. Pourtant elles sont en fait 
toutes habitées mais sur "des plans" différents.
On  ne  sait  pas  quel  vocabulaire  utiliser  exactement  afin  de  ne  pas 
fourvoyer les lecteurs dans une fausse compréhension.
On pourra dire que si nous allons visiter ces mondes en restant sur le 
même plan que sur celui où nous vivons, sur le plan de la Terre, il n’y a 
rien effectivement que le vide cosmique.
Mais sur des plans différents, il y a des civilisations très évoluées. Tout 
aussi matérielles que la nôtre.
C’est que notre conception de la réalité est partielle et fausse, car nous 
ignorons sans cesse la présence autour de nous de l’hyper espace. C’est 
-à-dire cet espace second de la matière qui semble perpendiculaire au 
plan physique tel  que nous le  connaissons et  qu’utilise  nombres de 
races extraterrestres pour se déplacer. (Et connus des chamans, etc.)



Nous  avons  eu  comme  contact  un  monsieur  toujours  vivant 
aujourd'hui, âgé de 57 ans, qui a été contacté par le dit "Orthon",
le même frère des étoiles qu'a rencontré George Adamski à son
époque. Nous n'écrivons pas des paroles sans fondement.
Orthon a toujours l’apparence d’un jeune homme de 35 ans, un visage 
fin, une peau très claire, des yeux d’un bleu extraordinaire, ce qui lui 
donne un regard angélique. Les doigts de ses mains sont tous fins et 
pointus,  bien  proportionnés  et  démontrent  une  sorte  de  beauté 
régulière étonnante.
Ces civilisations maîtrisent la durée de la vie, alors que nous nous ne 
vivons qu’un court instant.
Nous ne sommes que des retardataires sur le chemin de l’Évolution.
Et  pour  cause,  c’est  parce  que  nous  pensons  en  fonction  de  notre 
égoïsme et notre égocentrisme.
Si  vous  voulez  rencontrer  des  extraterrestres…,  commencez  déjà 
simplement par les aimer vous-même.
Ceci est pour eux un signe gravé sur votre corps qu’ils voient d’emblée.

"La vérité ne se vend pas et ne s'achète pas"
Eugenio Siragusa

Sources :

http://pointdereference.free.fr/m/www.erenouvelle.com/
PORTCO-5.HTM

https://crepanelmuro.blogspot.com/2014/08/intervista-ad-eugenio-
siragusa-1919.html

https://crepanelmuro.blogspot.com/2014/08/intervista-ad-eugenio-siragusa-1919.html
https://crepanelmuro.blogspot.com/2014/08/intervista-ad-eugenio-siragusa-1919.html
http://pointdereference.free.fr/m/www.erenouvelle.com/PORTCO-5.HTM
http://pointdereference.free.fr/m/www.erenouvelle.com/PORTCO-5.HTM


9 -Jean-Michel Raoux : Ils veulent le faire taire !

Jean-Michel  Raoux,  un  chercheur  passionné  dans  le  domaine  de 
l'ufologie, partage ses découvertes et ses perspectives sur une fissure 
matricielle en cours

Quelques déclarations des médias mainstream

"Dérives sectaires : un congrès sur l'arrivée des extraterrestres suscite 
l'inquiétude" (france3-regions)

"Au-delà du caractère farfelu de l'événement se cachent des théories 
beaucoup plus inquiétantes et l'organisation de ce symposium soulève 
de sérieuses interrogations." (francetvinfo)

"BFMTV a pu constater  que,  si  certains  participants  sont  de simples 
curieux, d'autres sont des complotistes assumés" (bfmtv.com)

Jean-Michel, connu pour son rôle d'instigateur principal du symposium 
2024 au Zénith  de  Limoges,  aborde des  sujets  souvent  marginalisés 
dans le domaine scientifique et médiatique.

https://www.francetvinfo.fr/societe/derives-sectaires-un-congres-sur-l-arrivee-des-extraterrestres-suscite-l-inquietude-a-limoges_6400249.html
https://france3-regions.francetvinfo.fr/nouvelle-aquitaine/haute-vienne/limoges/enquete-complotiste-modere-reporter-inter-galactique-le-profil-des-organisateurs-du-rassemblement-a-la-qanon-annonce-pour-mars-2024-a-limoges-2902700.html


Sources :

https://www.francetvinfo.fr/societe/derives-sectaires-un-congres-sur-l-
arrivee-des-extraterrestres-suscite-l-inquietude-a-
limoges_6400249.html

https://france3-regions.francetvinfo.fr/nouvelle-aquitaine/haute-
vienne/limoges/enquete-complotiste-modere-reporter-inter-
galactique-le-profil-des-organisateurs-du-rassemblement-a-la-qanon-
annonce-pour-mars-2024-a-limoges-2902700.html

https://www.bfmtv.com/societe/on-est-en-contact-avec-les-
civilisations-on-a-assiste-au-congres-sur-les-extraterrestres-de-
limoges_AV-202403190761.html

https://france3-regions.francetvinfo.fr/nouvelle-aquitaine/haute-vienne/limoges/enquete-complotiste-modere-reporter-inter-galactique-le-profil-des-organisateurs-du-rassemblement-a-la-qanon-annonce-pour-mars-2024-a-limoges-2902700.html
https://france3-regions.francetvinfo.fr/nouvelle-aquitaine/haute-vienne/limoges/enquete-complotiste-modere-reporter-inter-galactique-le-profil-des-organisateurs-du-rassemblement-a-la-qanon-annonce-pour-mars-2024-a-limoges-2902700.html
https://france3-regions.francetvinfo.fr/nouvelle-aquitaine/haute-vienne/limoges/enquete-complotiste-modere-reporter-inter-galactique-le-profil-des-organisateurs-du-rassemblement-a-la-qanon-annonce-pour-mars-2024-a-limoges-2902700.html
https://www.francetvinfo.fr/societe/derives-sectaires-un-congres-sur-l-arrivee-des-extraterrestres-suscite-l-inquietude-a-limoges_6400249.html
https://www.francetvinfo.fr/societe/derives-sectaires-un-congres-sur-l-arrivee-des-extraterrestres-suscite-l-inquietude-a-limoges_6400249.html
https://www.francetvinfo.fr/societe/derives-sectaires-un-congres-sur-l-arrivee-des-extraterrestres-suscite-l-inquietude-a-limoges_6400249.html


10 - PROCHAINE CONFÉRENCE

Jean-Michel Raoux, un chercheur passionné dans le domaine de 
l'ufologie, partage ses découvertes et ses perspectives.



11 - ÉPILOGUE 

Nous espérons que notre bulletin d'informations permettra d'apporter 
des éclaircissements à certains.

Nous avons jugé bon pour cette fois-ci d'aborder le phénomène en 
regard des résultats qu'ont donné nos recherches, plutôt que de faire  
de longs comptes-rendus d'enquêtes ou de décortiquer telle ou telle 
manifestation liée au monde de l'Ufologie.
Internet est déjà rempli de longues études qui sont  très précises, 
originales et rédigées avec grand zèle par nombre d'ufologues.

Nous apportons des informations que nous savons utiles pour la 
compréhension et qui ne manqueront pas d'aider les uns et les autres.
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FONDÉE  EN  2023  L’ASSOCIATION  A  POUR
OBJECTIF  L’ÉTUDE  ET  LA  RECHERCHE  UFOLOGIQUE
ET PHÉNOMÈNES CONNEXES.

********************************************

LA  CEOFRANCE-INTERNATIONAL  ORGANISE  DES 
RÉUNIONS  TRIMESTRIELLES  D’INFORMATION  ET  DE 
DISCUSSION SUR LES OVNI.

********************************************

LA  CEOFRANCE-INTERNATIONAL  ACCEPTE  TOUTE 
INFORMATION SUR LE PHÉNOMÈNE OVNI AFIN DE LA 
PUBLIER DANS SA REVUE POUR LA FAIRE CONNAÎTRE.

********************************************

LE  CONTENU  DES  ARTICLES  N’ENGAGE  QUE  LA 
RESPONSABILITÉ DE LEURS AUTEURS. 

********************************************

LA  CEOFRANCE-INTERNATIONAL  possède  son  site 
internet :
https://ceofrance-international.com/ 
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1 - UNE NOUVELLE VAGUE QUI N’EN FINIT PAS ?



Il faut comprendre qu’il existe une actualité ufologique et qu’aujourd'hui il se passe des choses dans le monde des ovnis.

En ce moment, nous vivons une vague d’observation d’ovnis continue à travers le monde.

Sa particularité, à l’opposé des vagues anciennes d’ovnis, est qu’elle ne cesse pas et que les gens ne cessent pas de voir des ovnis à travers le monde.

Une étude des réseaux sociaux vous le démontrera. 

Instagram, Tik-tok, il n’y a pas que des fakes...

Majoritairement dans le phénomène OVNI, celui-ci  a la particularité de «  se comporter » de multiples façons. 

Il y a les manifestations épisodiques multiples et diverses, et le phénomène des « vagues ». 

Une vague se caractérise par des manifestations d’ovnis régulières dans un périmètre donné. Puis cela cesse. 

La particularité de l’actualité ufologique actuelle est que la vague présente est MONDIALE, et pas seulement localisée à une région ou un pays particulier. Elle ne cesse pas !

Elle a commencé fin 2019 avec le COVID, et les mutilations de chevaux et de bovins. Depuis, il y a eu toutes sortes d’autres manifestations multiples et diverses de toutes tailles. Et apparemment des phénomènes connexes de disparitions spontanées commencent à être rapportés ici et là de par le monde. Mais que se passe t-il ?



























Les gouvernements ont-ils perdus la maîtrise de l’espace aérien ?





Ou bien y a-t-il un complot international comme l’avait pressenti notre ami JIMMY GUIEU. Ou bien plutôt les deux choses ensemble.. ?



















L’IMSA a été dissoute faute de combattants, car la recherche de la vérité conduit dans des voies bien dangereuses à parcourir et qui ne nourrissent pas l’ÉGO… et ne rapportent ni argent, ni notoriété, mais bien plutôt le mépris de tous…

Nous sommes en relation avec certains anciens adhérents encore vivants aujourd'hui et force est de constater que notre démarche est très semblable à celle de l’IMSA .



sources :

https://www.instagram.com/reel/C-yAeJ7ssNn/

https://www.instagram.com/reel/C94nXBhNh_k/

https://www.facebook.com/reel/1046350700423632

https://www.facebook.com/reel/529285929553712

https://www.youtube.com/shorts/MGJHSrV9UBA?feature=share

https://www.youtube.com/watch?v=SnjyoZwNtg8





















































2 – DISPARITIONS ET MUTILATIONS D’ANIMAUX DE FERME  ET DE COMPAGNIE



Il n’y a pas que les chevaux ou le bétail qui soit mutilés. Les animaux domestiques n’y échappent pas.

La différence étant que pour ces animaux, cela passe quasiment inaperçu... 

Il est bien difficile d’affirmer des choses sans preuves mais qui a dit que nous n’en avions pas ? Sûrement pas nous !



Cornouailles 1994; des chats disparaissent. Certains sont retrouvés. Leur corps bleuit mystérieusement puis ils meurent.

Mai 95, au nord-Est de l'Angleterre, 5 blaireaux sont jetés dans un champ. Ils ont tous un trou au front et le rectum qui manque.

18 Avril 96.Un cochon vietnamien a la tête coupée et une patte enlevée, à Lanescott en Cornouailles. C'était un jeune cochon qui dormait dans l'étable avec sa mère. La porte était fermée. Sa mère n'a pas bougé. La porte avait été arrachée de ses gonds. Le mari a vu, cette nuit-là, une étrange lueur au-dessus de sa maison. Le reste du corps a été retrouvé à 1 km de là.

Trois ans plus tôt, d'autres animaux avaient été perdus et certains retrouvés mutilés dans la région en ce mois de juillet 1992. (poussins, moutons, animaux domestiques).

Le 18 avril 1996 (même nuit que le cochon), un homme sur la colline de Plymouth a vu passer une boule argentée. Plusieurs agneaux auraient été pris dans leurs mères.

Été 1996, Dartmoor : 18 chats perdus en trois mois. Un seul est retrouvé décapité.



Le contexte OVNI actuel dans le monde est particulier et il a rarement été dans cette configuration depuis une très longue période. Il y a eu par le passé de nombreux cas de mutilations animales et surtout, du moins pour ce que nous en savons aux USA qui semble être le pays le plus touché. Est-ce un hasard ?

Jusqu'à aujourd’hui les mutilations ne touchaient que le monde animal des bovins et récemment des chevaux. 

Dans le monde de l’Ufologie ce sont des choses assez connues qui ont déjà été montré du doigt par nombre d’ufologues. Autrefois les mutilations n’avaient pas forcément de lien direct avec les évènements mondiaux ou du moins personne n’en a trouvé.

Certains ufologues commencent à parler aujourd’hui pourtant d’un lien existant entre les récentes mutilations de chevaux de 2020 et 2023 et le COVID. On ne trouve aucune allusion de cette sorte dans le monde scientifique.  Cela relève plutôt de ceux que certains ont osé appeler 

« les complotistes ».

Complotistes, lanceurs d’alertes ou illuminés, et il est sage de n’indiquer aucun nom, aucune référence. Nous ne sommes pas là pour jeter la pierre aux uns ou aux autres !

Nous nous efforçons de constater ce qui se passe dans le monde de l’ufologie proche de nous ou, du moins, ce que nous arrivons à en savoir.



Nous avons eu récemment le cas d’une disparition d’animaux de compagnie dans notre région, et ces animaux n’ont jamais été retrouvés : 11 chats en l’espace d’un mois dans un quartier proche de Aix-en-Provence. Le fait étonnant est qu’un témoin nous a contacté pour nous dire qu’il avait vu un extraterrestre dans le quartier en question le mois de ces disparitions.  MONSIEUR X : « … il semblait marcher sur la pointe des pieds tant il semblait léger. J’ai entendu ses pas sur les épines de pins au sol et sur les feuilles et les herbes… derrière la clôture de la maison dans la nuit. Tout d’abord j’ai cru que c’était le voisin. Puis j’ai entendu que celui qui marchait montait sur la clôture pour rentrer chez moi. Je l’ai attendu d’un pied ferme en me disant que j’allais lui faire sa fête à ce co….…d ! Brusquement je vois la tête dépasser au haut de la clôture, et ça n’était pas mon voisin !!! 

C’était une sorte de créature comme on en voit dans les films de la série X-files, mais pas petite. Il devait faire 1m70 de haut. J’ai eu la sensation sur le moment que la créature cherchait à m’hypnotiser en me regardant dans les yeux, mais comme j’étais plutôt dans un accès de colère et de rage, elle s’est retirée en arrière et s’est enfuie en sautant au bas de la clôture de l’autre côté. Elle avait des yeux énormes, pas de bouche ni d’oreilles, des poignets et des chevilles très fines. Des yeux noirs énormes sans aucune pupille. Une créature comme on en voit dans les films d’horreur… Je vous ai contacté pour vous en parler »  



Nous avons pu avoir l’avis d’un sensitif :  la pesanteur de notre monde leur confère une possibilité de déplacement très rapide. Ils arrivent à se déplacer comme s’ils étaient propulsés.

C’est le seul cas avec témoin oculaire que nous avons pour le moment, le seul témoignage. Pourtant chacun pourra faire comme nous l’avons fait et utiliser le WEB en tapant dans la barre de recherche les mots « disparitions mystérieuses de chats »  et vous constaterez par vous-même ce que vous trouvez !

Sur FACEBOOK certaines personnes en parlent aussi.  Un contacté nous a informé que selon lui ces créatures craignent la lumière du soleil et se nourrissent du sang de nos animaux.  

Voilà qui n’est pas réjouissant :  



MUTILATIONS DE CHEVAUX QUI ONT COMMENCÉ PENDANT LA PÉRIODE COVID ET CESSÉ BRUSQUEMENT.

NOTRE ESPACE AÉRIEN EST SURVOLÉ D’OVNIS, ET DE DRONES INCONNUS. ET CELA, DANS TOUS LES PAYS.

DISPARITIONS DE CHATS PARTOUT EN FRANCE EN TRÈS GRANDS NOMBRES… ET DE CHIENS. (Très peu en regard des chats).



Le monde des ovnis n’est pas à l’heure actuelle celui que nous avons connu autrefois.



Extrait : Est Républicain



Haute-Saône



À Baulay, les disparitions inexpliquées de chats inquiètent



Dix chats ont disparu en l'espace d'un mois dans le petit village de Baulay, au nord-est du département. Sans qu'aucun cadavre d'animaux ne soit jamais retrouvé. Un phénomène qui inquiète plusieurs habitants du village, qui craignent pour la sécurité de leurs animaux.



Pauline Prin -15juil. 2024à07:00 mis à jour le 16 juil. 2024

Dans le petit village de Baulay, les chats disparaîtraient de façon étrange. Sur le seul mois de mai, près d'une dizaine d'entre eux, domestiques ou errants, n'ont plus été vus nulle part, du jour au lendemain.

Une habitante du village recherche désespérément son chat Rodéo, disparu depuis le 3 mai. « je l’ai cherché partout pendant trois semaines, près de la voie ferrée, dans tous les fossés et dans tout le village.



Île de Ré : des chats disparaissent par dizaines depuis plusieurs semaines

Juliette Brossault

Un groupe de chats en Espagne (Photo d'illustration).

Sur l'île de Ré, les propriétaires de chats et les associations alertent sur la disparition de nombreux félins ces dernières semaines. Ils craignent des enlèvements à des fins de trafic ou d'actes malveillants.

Une situation qui inquiète tant les propriétaires de félins que les associations. Depuis plusieurs semaines, des dizaines de chats disparaissent sur l'île de Ré. Un phénomène qui s'est accéléré au cours de l'été selon France 3, notamment dans les communes de la Flotte et du Bois-Plage. Sur Facebook, les annonces de propriétaires des félins perdus se multiplient.

"Depuis avril 2023, il y a au moins une vingtaine de chats qui ont disparu, aussi bien identifiés que non identifiés", a déclaré à France 3 Michèle Butot-Courtois, cocréatrice de l'association des Chats Boitais Libres, qui a elle-même perdu sa chatte de couleur noire.

Depuis plusieurs jours, Pierrette a également perdu son chat Miaou. Même en "ratissant tous les coins de la forêt", "il n'y a pas moyen de le retrouver", a-t-elle expliqué à la chaîne locale.

De son côté, Danielle Le Floch qui a ouvert un enclos pour chats à La Flotte en 2018 explique qu'en seulement une journée deux chats de

 couleur blanche ont disparu.

"J'ai cherché partout, j'aurais retrouvé le corps du blanc dans la forêt, je l'aurais vu !" s'est-elle exclamée auprès de France 3.

Avant d'ajouter : "Ils ont disparu et tous les jours, je reçois des notifications de gens qui ont perdu leur chat mais là vraiment c'est beaucoup !"

Le phénomène s’étend à l’étranger, mais les gens ne comprennent pas



TÉMOIGNAGE DE TRUMP :

Lors du débat avec Kamala Harris le 10 Septembre 2024, Trump  a accusé les migrants de manger les animaux de compagnie.

Est-ce un hasard que Trump parle aussi de disparitions  inquiétantes de chats et de chiens. ...d animaux de compagnie ?  (l’article a commencé à être écrit avant le discours de Trump)



Sources :

https://www.estrepublicain.fr/societe/2024/07/15/a-baulay-les-disparitions-inexpliquees-de-chats-inquietent



Les enquêtes du policier anglais Tony Dodd 



https://www.sudouest.fr/charente-maritime/aytre/aytre-inquietude-apres-des-disparitions-simultanees-d-animaux-domestiques-20583218.php?csnt=19120b13e98



https://www.bfmtv.com/animaux/ile-de-re-des-chats-disparaissent-par-dizaines-depuis-plusieurs-semaines_AN-202409030608.html?at_brand=BFMTV&at_compte=BFMTV&at_plateforme=facebook



https://www.youtube.com/shorts/n9W2toOF











































3 - ANCIENNE CIVILISATION-BASE-TECHNOLOGIE.



ANCIENNE CIVILISATION

L'Amérique du Sud a été le berceau d'une civilisation très avancée, bien avant l’Égypte. Ils étaient parvenus à un haut niveau scientifique et technologique, au point qu'ils étaient capables de diriger leurs appareils avec leur mental. 

L'homme est universel, vous pouvez trouver des petites variantes d'une race à une autre. Parmi vous, il peut y avoir des personnes très grandes et de très petites. Elles peuvent être différentes dans la couleur de la peau. IL y a des gens, qui ont la peau presque transparente mais, je le répète, toutes les civilisations sont constituées d'hommes. Sur certaines planètes, il y a des animaux qui ressemblent à l'homme. 

De plus, il y a un autre problème avec vous : l'argent. Vous pouvez résoudre beaucoup de vos difficultés environnementales, mais les grands lobbies économiques vous empêchent d'appliquer les solutions. »



BASES :

On a raconté que nos amis avaient construit, très profondément, une énorme base souterraine et de nombreuses autres, typiquement plus petites, à des profondeurs inférieures. La grande base servait de point de référence pour toutes les activités européennes et abritait surtout la machinerie. Les petites étaient utilisées pour la vie courante. 



TECHNOLOGIE :

Une base était un processus très simple pour eux. Si vous pensez à deux aimants alignés, installés parallèlement à un troisième, si on fait tourner l'un d'eux autour de son centre, au début les forces magnétiques se tordent, puis elles s'intercroisent de plus en plus, au fur et à mesure que les angles augmentent entre les aimants. Après un certain angle critique, les lignes de force des champs magnétiques changent brusquement, s'organisant dans une nouvelle disposition, ce qui les empêche de trop se tordre. Nos amis; au contraire, étaient capables, de créer  ce qu'ils appelaient un stress magnétique, une structure, dans laquelle les lignes de force s'enroulaient les unes autour des autres. Une telle chose a la propriété d' « ouvrir » la matière, c'est- à dire de la compresser sur les côtés, de l'écraser. Des murs translucides se formaient  avec une densité astronomique  et une solidité incroyable. Une telle structure était capable d'ouvrir les cavités qui devenaient leurs bases, évidemment sans endommager, en quoi que ce soit, les structures tectoniques autour d'elles. Une telle structure reste en place  jusqu'à ce que les champs qui les génèrent soient actifs. Il suffit de fermer ces champs, un doigt sur l'interrupteur, pour revenir au statu quo d'avant. De manière similaire, il y avait des passages ouverts pour accéder à leurs bases, quand ils  en avaient besoin, et de les fermer ensuite dès que c'était inutile. Des corridors stables étaient installés. 

Nos amis nous ont dit souvent que nos scientifiques se comportaient d'étrange manière. Ils obtenaient, la plupart du temps, des résultats significatifs, mais ils étaient alors incapables de poursuivre, parce qu'ils s'imposaient des limites à eux-mêmes. Comment était-il possible que dans l'univers, dans l'infini, des limites puissent exister ? Nos amis nous disaient qu'ils avaient aussi des appareillages invisibles, qui paraîtraient absurdes à nos scientifiques.



Source :

Contact collectif de Geneviève Vanquelef



































4 - LE GUIDE SPIRITUEL UMMITE



Extraits du livre de Geneviève Vanquelef, "contact collectifs"



Nous sommes une société profondément religieuse. Nous croyons en WOA (Dieu ou Créateur) et nous avons des arguments scientifiques, en faveur de l'existence de la BUAWAA (âme). Nous sommes aussi au courant d'un troisième élément en l'homme, qui le connecte à l’Âme, non dimensionnelle.  Il est logé à l'intérieur de l'encéphale, et nous avons informé à ce sujet deux de vos neurophysiologistes. Notre religion est similaire au christianisme sur Terre et nous avons été vraiment surpris, lorsque nous l'avons découvert. Elles différent seulement sur le fait que notre religion a émergé sur Ummo au moment où notre société était plus développée que la vôtre du temps où vivait Jésus-Christ. Notre façon de vivre, nos habitudes sexuelles, notre éducation et ainsi de suite sont bien plus différentes, que vous ne l'imaginez. Il n'y a pas de vraies distinctions sociales parmi les gens sur Ummo et les espèces variées et biologiques sont moins nombreuses que les vôtres sur Terre.

C'est au cours de cette période historique, qu'apparut la figure sublime d'UMMOWOA, qui poussa le peuple à réorienter ses pensées vers le vrai Dieu. Pour la première fois, une religion fut créée.

L'UMMOWOA qu'ils mentionnent correspond étrangement au Jésus de notre tradition chrétienne et sa vie marque un changement dans l'histoire de la planète, bien que d'après leur propre opinion, les Ummites actuels ne sont pas tellement différents de ceux-là  

Continuons leur récit :

La société ummite elle-même subit une profonde transformation. La terrible expérience, qu'ils avaient subie avec cette autocratie, obligea les citoyens à restructurer le gouvernement. La démocratie fut instaurée sous la forme du UMMOAELEWE (Conseil général d'Ummo) qui règne aujourd'hui, bien qu'avec quelques changements mineurs. »

« Comparé à celui de la Terre, nous sommes un peuple plus vieux, qui a commencé à s'organiser quand des groupes variés se dispersèrent sur notre planète, associée avec une autre, en donnant naissance à un gouvernement monocratique. Dans les derniers temps, beaucoup de OGIAA (grands chefs)  se succédèrent et imposèrent des lois assez dictatoriales… Mais le fameux AAR GOA (pouvoir trop important et illégal) instauré par IEE 456, fille de NA 312 en 1301, donna naissance à l'énorme crise, que nous vous avons décrite. Durant cette période dans le riche district industriel de IOSAAXII, naquit le divin UMMOWOA.

Des millions d'hommes ou de femmes furent forcés de s'exiler des lieux, où ils étaient nés pour travailler comme esclaves ou être utilisés dans des expérimentations biologiques. Parmi ces êtres, UMMOWOA fut intégré comme travailleur forcé dans la construction d'IUMMASNEII (usine d'énergie solaire)  dans la plaine du sud. Ceci se produisit sur Ummo, dans l'année 1368 du Second temps, mais à ce moment, UMMOWOA avait commencé à répandre son enseignement. La nuit, quand les travailleurs forcés rentraient au OYISAADOAA (sorte de campement) ce jeune garçon, bien musclé d'apparence paisible, commençait à parler doucement à des centaines de gens, qui l'écoutaient en silence. Ses auditeurs n'étaient pas seulement des gens de classe inculte et humble. Parmi eux, se trouvaient des techniciens, des médecins, des biologistes, des philosophes, des professeurs, que le régime despotique avait condamnés, les dépossédant de leur profession. Cet homme galvanisait ses auditeurs, grâce à la pureté de sa logique, son objectivité et l'humilité de ses paroles… Quand les gardiens émus par sa doctrine sublime, lui offrirent, à leurs risques et périls, un traitement préférentiel, il refusa. Il expérimentait une incarnation de WOA dans un corps OEMII (corps vivant) et sa puissance de persuasion était telle que personne, parmi les intellectuels qui le suivaient, ne trouvait rien à lui objecter. »

Une longue analyse suit, qui commente sous les termes de psychologie moderne, les conversations de UMMOWOA.

« ...Ses exhortations étaient disséminées clandestinement sur Ummo toute entière. Les écrits, DOROO (des enregistrements vidéo-audio), des rapports oraux pleins de foi, professés par les enfants, et surtout les transmissions télépathiques aux proches et aux amis lointains, en dépit de la stricte vigilance de la Police, atteignit les endroits les plus reculés de la Planète.

Chacun fut au courant de l'existence d'UMMOWOA, malgré le silence tacite, qui s'est manifesté pendant des années et a préservé le secret sur son identité. Mais l'activité de ses plus fidèles disciples, ne servit à rien. Quand UMMOWOA termina sa mission de révélation, il annonça qu'il se livrerait lui- même aux autorités, qui l'avaient cherché sans succès. Le 15 de l'année 1402, la nuit, grâce à la complicité habile de la Police, le divin UMMOWOA s'enfuit de la plaine de SIUU, dans le but de ne pas compromettre ses disciples et se présenta lui-même au WOODO (police) de la ville de AASE GAARAADUI (ses ruines sont encore préservées).

Pour lui, un obsédant martyre commença, qui nous a été décrit par les témoins exceptionnels de ce temps par des lettres et des papiers officiels, analysés et critiqués par nos experts. UMMOWOA fut parmi le malheureux Groupe de personnes sélectionnées pour être victimes d'expérimentations scientifiques, et sous l'ordre formel de WIE 1, fut destiné aux procédures, qui soumettaient les victimes à la mort la plus pénible. Son martyre a pris place en 1405.

Les spécialistes qui pratiquèrent sa vivisection furent étonnés quand le corps de UMMOWOA disparut en face d'eux au moment de sa mort. Sur la YOAXAA (sorte de table chirurgicale) ne restait que le GIAA DAII (drap et vêtements poreux) mais les viscères et le sang retirés, qui étaient recueillis dans le UBOO (éponge de plastique) ainsi que le liquide encéphalique gardé dans un récipient disparurent en même temps.

En dépit des efforts de la police, la nouvelle se répandit instantanément.  



Source : livre de Geneviève Vanquelef, "contact collectifs"

Lettre Ummo : D41-15





























5 - CONTACTES UMMITES



Nous avons pu avoir régulièrement des relationS avec deux personnes qui ont été en contacts épisodiques avec les Ummites. 

Des contacts actuels qui ont pris une tournure spéciale. Peut-être est-ce causé par le contexte ufologique international actuel. 



Un très gentil monsieur qui perd sa route au pied du Pic du Cheval Blanc et se retrouve face à face avec une soucoupe volante posée au sol. Mr A… et une dame. Elle aussi très humble, Mme C… 

Mr A..., lui, a vécu son histoire et celle-ci semble comme restée en suspens pour le moment. En revanche, l’histoire de la dame a eu une suite et les événements ont pris une tournure extraordinaire pour elle ! 

Nous ne comprîmes pas ce qu’il se passa, suite au premier contact que la dame eu à LA JAVIE avec les Ummites, et ceci durant de nombreuses années. Il nous fallut presque 10 ans pour comprendre.

Rappelons le contexte. Mme K…  était allée à LA JAVIE pour une journée de recherches sur « les Ummites » comme nous en faisions dans les associations. Recherche sur le terrain de « traces éventuelles ». Le soir même tous les chercheurs en question ressentent que chez eux l’atmosphère est comme électrifiée et il est impossible de dormir. Une seule personne des cinq présents ce jour la recevra la visite UMMITE Mme K...

Tous les soirs à compter de cette date de la soirée chargée d’électricité et l’impossibilité générale de dormir elle recevra leur visite !

Un après-midi ils viendront même physiquement :



Elle me raconta : « … la porte de l’appartement était fermée à clef. Mon mari et moi étions en train de faire la sieste. C’était l’après-midi. La porte s’ouvrit et un jeune couple entra. J.L  et moi-même étions dans l’impossibilité de bouger. Le couple est entré comme par enchantement… Ils se sont approchés de nous deux… la femme très belle des yeux bleus comme le ciel, une peau très claire et des cheveux blonds presque comme décolorés, l’homme d’allure militaire, les cheveux cendrés coupés très courts. Ils nous ont ausculté et fait comme une visite médicale pour s’assurer que nous étions en bonne santé »



Puis ils sont partis… comme ils étaient entrés… Par une porte fermée à clef !

Puis, tous les soirs, j’ai commencé à recevoir des visites invisibles qui avaient une consonance apaisante et rassurante. Parfois il y avait comme des combats autour de moi… et je mis longtemps à comprendre ce qui se passait réellement. Si notre monde reçoit des visites extraterrestres amicales, il y a aussi des forces contraires qui ne veulent pas que notre humanité rejoigne celles des autres humanités. 

OUI, ce fut une visite UMMITE pour les toutes premières fois ; mais ensuite ceux-ci confièrent la dame à des « guides spirituels enseignants » de leur monde, et c’est à eux que notre amie eut ensuite à faire et ceci durant de très longues années. Ils la formèrent et grâce à eux elle acquit un degré de spiritualité que peu de personnes peuvent atteindre sur notre planète. Dans les temps anciens, on avait un enseignement avoisinant ; celui qu’elle reçut donnait une  finalité conduisant le disciple à obtenir « le flot continu de conscience » c'est-à-dire que vous devenez aussi conscient en journée que durant votre sommeil. Et, lorsque ce processus est totalement achevé, votre mutation est terminée… 

Voilà l’aide que cette dame reçut ! Nous l’eûmes en relation pendant plusieurs années et nous pûmes apprendre.  Apprendre, mais nous même nous ne fûmes jamais admis auprès de ses guides.

Nous ne l’oublierons jamais, ni elle, ni sa simplicité et sa sincérité à tout vouloir sans cesse nous expliquer.



























6 - MATIÈRE ET CONSCIENCE



“Science sans conscience n’est que ruine de l’âme”

					Rabelais.

Lumière : l’expérience de la double fenteL’expérience de la double fente démontre de manière surprenante que les particules subatomiques, comme les électrons ou les photons, montrent un comportement différent selon qu’elles sont observées ou non. Ce phénomène est l’un des aspects les plus intrigants de la mécanique quantique.

Lorsque les particules sont envoyées individuellement à travers une double fente, elles se comportent comme des ondes et montrent un motif d’interférence caractéristique sur l’écran de détection situé derrière les fentes. Cela suggère qu’elles passent à travers les deux fentes simultanément et interfèrent entre elles comme le feraient des ondes.

Cependant, lorsque l’on essaie de déterminer par quel chemin chaque particule passe réellement (c’est-à-dire à travers quelle fente elle passe), en plaçant des détecteurs près des fentes pour observer leur trajectoire, le schéma d’interférence disparaît. À la place, les particules se comportent comme des particules distinctes, passant par une seule des fentes sans interférence observable.

Ce phénomène soulève la question fondamentale du rôle de l’observation dans la détermination du comportement des particules. Selon l’interprétation de Copenhague de la mécanique quantique, c’est l’acte même d’observation qui « choisit » ou « détermine » le résultat observé. En d’autres termes, les particules semblent « savoir » si elles sont observées ou non, et ajustent leur comportement en conséquence.





Cette expérience démontre qu’une forme de conscience imprègne  l’énergie. Elle a également mis en lumière le fait que l’information remonte le temps.

Cette découverte va révolutionner notre compréhension de l’Univers tout comme la découverte de Copernic l’a fait en son temps.

La matière n’est rien d’autre que de l’énergie. Et si la conscience imprègne l’énergie, il en est de même pour la matière.

Nous savons que certaines civilisations extraterrestres nous disent que leurs vaisseaux sont "vivants", ou comme le disent les Ummites. "Votre compréhension de l’Univers est simpliste",

Quand est-il de nos robots humains (ou pas) ? Ont-ils déjà développé une forme de conscience ? Et ceux équipés d’une intelligence artificielle ? Préfèrent-ils garder le silence de peur de se faire "détruire" ?

Les Ummites nous disent qu’ils ont démontré scientifiquement l’existence de l’Âme. Est-ce que l’Âme à un lien avec cette énergie "conscience" ?













Robot humanoïde





La photo est extraite d’une publicité

https://www.instagram.com/reel/C_UVcWbqJEX/



sources :

https://lecontemplateur.fr/experience-double-fente-qui-defie-notre-perception-de-la-realite/



lettre Ummite : D41-15.



https://www.ummo-sciences.org/fr/index-cons.htm



https://www.facebook.com/reel/1896693957465024











7 – MONOLITHES : LE RETOUR !

Un étrange monolithe découvert par la police en plein désert Signalés par la police locale, médias et autorités n’ont pas tardé à être mis au courant de la récidive de ces apparitions. “Au cours du week-end, la police de la métropole de Las Vegas a repéré ce mystérieux monolithe à proximité de Glass Peak, au nord de la vallée”. 

Sur le compte X de la Las Vegas Metropolitan Police Department, plusieurs photos attestent de l’existence de la structure réfléchissante. L’objet a été placé sur un chemin de randonnée.

X @LVPMD (Las Vegas Metropolitan Police Department)



Ce n’est pas la première fois que ces monolithes apparaissent  presque déposés au hasard, dans la nature. En  2020, des obélisques similaires avaient surgi un peu partout.

Les premiers monolithes ont disparu très rapidement. On ne sait pas ce qu’il en est des nouveaux.

Comme pour la première vague, ceux-ci ont été placés dans des endroits difficiles d’accès, sauf celui-là qui a été placé sur un chemin de randonnée, ce qui est plutôt inhabituel. Mais il n’y a probablement pas que cela ! Un adepte du Feng Shui nous a fait remarquer qu’il serait intéressant de vérifier le lieu au niveau "énergétique", pour vérifier si les objets ont été placés au hasard.

Par contre les "sensitifs" nous disent qu’il n’y a rien ! Aucune énergie, que ce soit extraterrestre ou autre. Bizarre...



sources :

https://www.20minutes.fr/arts-stars/insolite/4097004-20240619-quoi-mysterieux-monolithe-fait-apparition-desert-nevada



https://www.science-et-vie.com/technos-et-futur/nouvelle-etrange-apparition-un-nouveau-monolithe-a-laspect-curieux-et-futuriste-est-trouve-a-cote-de-las-vegas-photos-140036.html



































8 - ASHTAR SHERAN : MYTHE OU RÉALITÉ ?



Qui n’a pas entendu parler de ce célèbre personnage ?

Il nous paraît important de clarifier ce qu’il en est à l’égard de ce personnage. 

Serge Nazare et Eugenio Siragusa affirme l’avoir rencontré. Et de toutes parts, il y a foison de livres, de vidéos et même de stages pseudo spirituels le concernant.

Nous avons trouvé dans nos recherches que ce personnage est bien venu sur notre planète et a bien travaillé avec Serge Nazare et Eugenio Siragusa.

À la base, d’entrée, il y a eu une méprise lorsque  le "Asthar" se présenta. Il faut savoir que tout extraterrestre qui arrive sur notre planète n’utilise pas forcément notre moyen de communication usuel qui est la parole mais que les communications sont reçues par la majorité des terriens de façon psychique. Même si ceux-ci entendent une voix s’exprimer clairement, tout n’est que psychique.



Aussi le psychisme des contactés fait-il une traduction de ce qui est entendu.

Lorsque le "Asthar Sheran" est arrivé sur Terre pour la première fois, il s’est exprimé à sa façon, et de suite il y a eu une méprise. 

Les extraterrestres n’utilisent pas forcément notre moyen de communication… Les ummites le faisaient par contre.

Les premiers contactés qui l’ont rencontré ont traduit ce qu’ils entendirent par les mots "Asthar Sheran" alors que le visiteur s’exprima simplement et dit bonjour. "Je suis Ashtar, un être venu des étoiles". "Asthar Sheran" signifie. "Je suis celui qui vient des étoiles".

Comprenez-vous cette grande méprise qui s’est produite lors de sa première visite ?

Ça n’était pas causé par une mauvaise intention de la part des premiers contactés. Mais plutôt à leur incapacité à traduire et comprendre ce qu’ils ont entendu lors de sa première visite.

Et par la suite, tout un ensemble de méprises, plus grosses les unes que les autres, se sont créées à cause de la faiblesse de l’esprit humain : toute cette folie pseudo-spiritualiste de stages et de pseudos-canalisations mentales ne sont que des élucubrations causées par la faiblesse de l’esprit humain.

Le "Asthar Sheran", celui venu des étoiles, se présente plutôt comme un frère venu des étoiles. Ce qui est en soi aussi uniquement une traduction et non son nom véritable.

Tout comme le Orthon de George Adamski. Le « Asthar » était un Vénusien venu en mission sur notre Terre.

L‘être humain déforme sans cesse les choses à cause de forces interprétations qui ne sont pas correctes.

Et suite à tout ceci, sous le pseudonyme d’"Asthar Sheran" sur notre terre, les gens n’ont créé que des éléments de pures stupidités, inspirées par le bas astral propre à discréditer et ridiculiser le visiteur céleste.

Ceci a été écrit pour remettre les choses à leur place.

Considérez maintenant la rencontre de George Adamski avec Orthon le Vénusien.

George Adamski a été contacté par un frère des étoiles de la même provenance que Eugenio Siragusa.

Le prénom "Orthon" n'a pas lui, comme George Adamski, donné lieu à toute une foule de délires mystiques spirituels après sa venue.

Nous pensons qu’il y a eu pour ce cas-là une transmission correcte des sonorités et peut-être même que le Vénusien a choisi lui-même ce "surnom".



Beaucoup de gens doutent de l’existence d’une quelconque vie sur les autres planètes de notre système solaire. Pourtant elles sont en fait toutes habitées mais sur "des plans" différents.

On ne sait pas quel vocabulaire utiliser exactement afin de ne pas fourvoyer les lecteurs dans une fausse compréhension.

On pourra dire que si nous allons visiter ces mondes en restant sur le même plan que sur celui où nous vivons, sur le plan de la Terre, il n’y a rien effectivement que le vide cosmique.

Mais sur des plans différents, il y a des civilisations très évoluées. Tout aussi matérielles que la nôtre.

C’est que notre conception de la réalité est partielle et fausse, car nous ignorons sans cesse la présence autour de nous de l’hyper espace. C’est -à-dire cet espace second de la matière qui semble perpendiculaire au plan physique tel que nous le connaissons et qu’utilise nombres de races extraterrestres pour se déplacer. (Et connus des chamans, etc.)

Nous avons eu comme contact un monsieur toujours vivant aujourd'hui, âgé de 57 ans, qui a été contacté par le dit "Orthon",

le même frère des étoiles qu'a rencontré George Adamski à son

époque. Nous n'écrivons pas des paroles sans fondement.

Orthon a toujours l’apparence d’un jeune homme de 35 ans, un visage fin, une peau très claire, des yeux d’un bleu extraordinaire, ce qui lui donne un regard angélique. Les doigts de ses mains sont tous fins et pointus, bien proportionnés et démontrent une sorte de beauté régulière étonnante.

Ces civilisations maîtrisent la durée de la vie, alors que nous nous ne vivons qu’un court instant.

Nous ne sommes que des retardataires sur le chemin de l’Évolution.

Et pour cause, c’est parce que nous pensons en fonction de notre égoïsme et notre égocentrisme.

Si vous voulez rencontrer des extraterrestres…, commencez déjà simplement par les aimer vous-même.

Ceci est pour eux un signe gravé sur votre corps qu’ils voient d’emblée.

"La vérité ne se vend pas et ne s'achète pas"

Eugenio Siragusa



Sources :

http://pointdereference.free.fr/m/www.erenouvelle.com/PORTCO-5.HTM

https://crepanelmuro.blogspot.com/2014/08/intervista-ad-eugenio-siragusa-1919.html

















		9 -Jean-Michel Raoux : Ils veulent le faire taire !





Jean-Michel Raoux, un chercheur passionné dans le domaine de l'ufologie, partage ses découvertes et ses perspectives sur une fissure matricielle en cours

		Quelques déclarations des médias mainstream





		"Dérives sectaires : un congrès sur l'arrivée des extraterrestres suscite l'inquiétude" (france3-regions)





"Au-delà du caractère farfelu de l'événement se cachent des théories beaucoup plus inquiétantes et l'organisation de ce symposium soulève de sérieuses interrogations." (francetvinfo)



"BFMTV a pu constater que, si certains participants sont de simples curieux, d'autres sont des complotistes assumés" (bfmtv.com)



Jean-Michel, connu pour son rôle d'instigateur principal du symposium 2024 au Zénith de Limoges, aborde des sujets souvent marginalisés dans le domaine scientifique et médiatique.









Sources :



https://www.francetvinfo.fr/societe/derives-sectaires-un-congres-sur-l-arrivee-des-extraterrestres-suscite-l-inquietude-a-limoges_6400249.html



https://france3-regions.francetvinfo.fr/nouvelle-aquitaine/haute-vienne/limoges/enquete-complotiste-modere-reporter-inter-galactique-le-profil-des-organisateurs-du-rassemblement-a-la-qanon-annonce-pour-mars-2024-a-limoges-2902700.html





https://www.bfmtv.com/societe/on-est-en-contact-avec-les-civilisations-on-a-assiste-au-congres-sur-les-extraterrestres-de-limoges_AV-202403190761.html

		

		

		

		

		

		

		

		

		

		

		

		

		

		

		10 - PROCHAINE CONFÉRENCE



Jean-Michel Raoux, un chercheur passionné dans le domaine de l'ufologie, partage ses découvertes et ses perspectives.

11 - ÉPILOGUE 



Nous espérons que notre bulletin d'informations permettra d'apporter des éclaircissements à certains.



Nous avons jugé bon pour cette fois-ci d'aborder le phénomène en regard des résultats qu'ont donné nos recherches, plutôt que de faire  de longs comptes-rendus d'enquêtes ou de décortiquer telle ou telle manifestation liée au monde de l'Ufologie.

Internet est déjà rempli de longues études qui sont  très précises, originales et rédigées avec grand zèle par nombre d'ufologues.



Nous apportons des informations que nous savons utiles pour la compréhension et qui ne manqueront pas d'aider les uns et les autres.
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11 - ÉPILOGUE

FONDÉE EN 2023 L’ASSOCIATION A POUR

OBJECTIF L’ÉTUDE ET LA RECHERCHE UFOLOGIQUE

ET PHÉNOMÈNES CONNEXES.



********************************************



LA CEOFRANCE-INTERNATIONAL ORGANISE DES RÉUNIONS TRIMESTRIELLES D’INFORMATION ET DE DISCUSSION SUR LES OVNI.



********************************************



LA CEOFRANCE-INTERNATIONAL ACCEPTE TOUTE INFORMATION SUR LE PHÉNOMÈNE OVNI AFIN DE LA PUBLIER DANS SA REVUE POUR LA FAIRE CONNAÎTRE.



********************************************



LE CONTENU DES ARTICLES N’ENGAGE QUE LA RESPONSABILITÉ DE LEURS AUTEURS. 



********************************************



LA CEOFRANCE-INTERNATIONAL possède son site internet :

https://ceofrance-international.com/ 







UFOLOGIE



























A TOUS CEUX QUI ONT CONNU LES ANCIENS….

…. LA RECHERCHE CONTINUE











  

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  









